
Der Landrat verwies auf die Anfragen des Abg. Dr. Fleck vom 24.01.2017 „Genehmigung der 
fürstlichen Gehälter der Chefs der Kreissparkasse Köln – Mit Zustimmung der 
Verwaltungsratsmitglieder aus den Kreistag des Rhein-Sieg-Kreises“ und 
„Anschlussvereinbarung mit der Gesundheitsagentur AIDS-Hilfe Rhein-Sieg e.V.“ und teilte mit, 
dass die Beantwortung der Verwaltung gesondert nachgereicht werde. 
 
Hinweis des Schriftführers: 
Die Beantwortung der Anfragen ist als Anlage 2 und 3 der Niederschrift beigefügt. 
 
Die Anfrage der CDU-Kreistagsfraktion vom 30.01.2017 „Umsetzung der Stallpflicht für 
Rassegeflügel“ wurde durch den Ltd. Veterinärdirektor von den Driesch beantwortet.  
Der Landrat sagte, dass die Antwort zur Anfrage gesondert der Niederschrift beigefügt werde. 
 
Hinweis des Schriftführers: 
Die Beantwortung der Anfrage ist als Anlage 4 der Niederschrift beigefügt. 
 
 
Zur weiteren Anfrage des Abg. Dr. Fleck bezüglich der Inneren Sicherheit in Nordrhein-
Westfalen bat der Landrat, diese schriftlich einzureichen. Abg. Dr. Fleck stimmte dem zu.  
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. Sodann beendete der Landrat den öffentlichen Teil der 
Sitzung. 
 


